



## **El PRC denuncia el “abandono” de las losas que sustituyeron al empedrado tradicional de Potes hace tres años y urge a su reparación**

*Manuel Bahillo preguntará en el próximo pleno por los trámites realizados para subsanar esta situación*

*Potes, 7 de septiembre de 2024*

El PRC de Potes ha denunciado este sábado el estado de “abandono” que sufren los enlosados del pueblo, especialmente las losas que sustituyeron al empedrado tradicional hace tan solo tres años con el objetivo de mejorar la accesibilidad a muchos barrios del municipio.

El concejal y portavoz regionalista, Manuel Bahillo, ha señalado que esta mejora se está viendo “comprometida” por su absoluta falta de mantenimiento, ya que muchas de estas losas se han levantado o roto, “algunas desde hace meses”, sin que se hayan reparado.

“Estas baldosas levantadas han provocado caídas entre los vecinos y visitantes y dificultan la accesibilidad a las personas de movilidad reducida”, ha subrayado el portavoz.

Además, Bahillo ha destacado que este tipo de deterioro “va en detrimento” de la imagen turística del municipio que, en su opinión, “debe destacar por el cuidado del casco histórico y no por su abandono y falta de accesibilidad”.

De esta manera, ha solicitado al alcalde del municipio, que realice de forma “urgente” las reparaciones necesarias en todos los enlosados y ha avanzado que en el próximo pleno ordinario preguntará por los trámites realizadas para subsanar esta situación.